

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Cnel. Gustavo Atilio H.

• **Autorizan aplicar esquelas**  
Al ser clausurado el primer curso de guías-voluntarios de Tránsito-CONESVI, el Cnel. Gustavo Atilio Hernández, Jefe del Departamento General de Tránsito y Presidente de la Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial, informó que los noventa y cinco graduados, entre quienes se cuentan jóvenes estudiantes y empleados de la iniciativa privada; estarán autorizados para poner esquelas a quienes irrespeten sus indicaciones en las situaciones de emergencias que se presenten. (Inf. en Pág. 3).

• **Plan familiar de pesca.**  
Más de tres mil familias de pescadores artesanales de La Herradura, están integradas dentro de los Proyectos de Apoyo al Desarrollo de la Pesca Marítima Artesanal. Reciben asistencia técnica y adiestramiento de parte del MAG y los organismos internacionales FAO y PNUD. (Inf. en Pág. 3).

• **Innovaciones en festejos**

En esta ocasión, las señoritas candidatas a Reina de las Fiestas Agostinas, no desfilarán en traje de baño, como es la costumbre, señalan miembros del Comité Organizador. El Dr. José Antonio Morales Ehrlich, preside el Comité. (Información en Pág. 3).

• **Hoy curso farmacéuticos.**

Este día dará comienzo el Curso de Actualización de Ciencias Farmacéuticas, en la sede del Colegio de Químicos y Farmacéuticos de El Salvador. El evento encierra dos seminarios que se desarrollarán, uno por la mañana y otro por la tarde, de cada uno de los días que dure el citado curso. Su duración será de 6 días, del 7 al 12 de Junio del presente año. (Inf. en Pág. 3).

• **Libre empresa da progreso.**

La supresión de la libertad impide el esfuerzo creativo del hombre, evita la coordinación social y por tanto, la eficiencia en elevar el nivel de vida de las sociedades, desincentiva la actividad productiva y degenera el carácter de la sociedad, afirma el Dr. Manuel F. Ayau, guatemalteco. En cambio, opina que la libre empresa es indispensable para el desarrollo de los pueblos, como El Salvador. (Inf. en Pág. 3).



Dr. José A. Morales E.



Dr. Manuel F. Ayau

Editoriales

• **Nada positivo se ha visto para frenar corrupción**

La realidad deplorable es que todo pareciera estar indicando que la lucha contra la corrupción administrativa no ha tenido un empuje adecuado y hasta hoy, después de largos meses de haber sido nombrada la comisión, no se tiene noticia cierta de que se haya obtenido resultado alguno. (Inf. en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• **Alquiler para campo de Feria Agostina.**

El Comité de Festejos Patronales acordó hoy (Viernes 7 de Julio de 1961) el alquiler del predio inmediato a "La Campana", en las cercanías del monumento al Divino Salvador del Mundo y la Alameda Roosevelt, para la instalación del campo de la Feria, con motivo de las fiestas patronales de San Salvador.

Indice

Nacionales/ 2-3  
Internacionales/ 4-5  
Editoriales/ 6-7  
Sociales/ 8-30  
Su Salud/ 19

Cartas a María/ 21  
La Cámara/ 32  
Platillos/ 32  
Hermano Pablo/ 35  
Cómicos/ 42-44

Clasificados/ 46-56  
Horóscopo/ 56  
Tips de César Temes/ 57  
Cines/ 57-64  
Indicador/ 60

# Capacitarán sobre plan poblacional

Como contribución a la política nacional de población, se realiza el plan de capacitación dirigido a personal multidisciplinario del Hospital de ANTEL.

Los objetivos generales de la actividad iniciada con un Seminario en el Hotel Presidente son los siguientes: Coordinar e integrar actividades en el campo de la "Salud Reproductiva" y contribuir así a la adaptación de la política nacional de población, capacitando al personal del Hospital de ANTEL para que se constituyan en agentes multiplicadores de estas acciones.

Los organizadores del evento justifican el Seminario de la manera que sigue:

"Se ha convenido que, así como hay necesidad de educación sobre problemas de crecimiento de población y los medios para limitar y espaciar los hijos, también hay necesidad de educación sobre la naturaleza de la reproducción humana y acerca de las formas en que la gente puede desarrollar relaciones responsables y satisfactorias entre sí.

A nivel mundial hay una gran incertidumbre respecto a lo que debe enseñarse,

—Pasa a la página 21—

# Sector colabora en reforestación

Todo el sector agropecuario reconoce que es indispensable y urgente reforestar amplias zonas del territorio nacional.

Y por ese motivo está colaborando para preservar el medio ambiente, afirmó ayer, el viceministro de Agricultura y Ganadería, señor Gregorio Elías Valladares.

Con el Incentivo de LA PRENSA GRAFICA, el Ministerio de Agricultura y Ganadería, ha impulsado también su programa de forestación y reforestación, y los resultados son muy exitosos, señaló, pues la respuesta de todos los sectores vinculados con el agro ha sido muy buena y la asesoría técnica que brindamos gra-

tualmente en la Dirección de Recursos Naturales Renovables, ha sido muy solicitada, y con gusto la hemos proporcionado, afirmó Elías Valladares.

Por otra parte, el llamado a que todos nos dediquemos a sembrar, ha tenido eco, y considero que los distintos programas agropecuarios que estamos impulsando, así como la diversificación de productividad de hortalizas y la fruticultura también nos darán resultados positivos para obtener una seguridad alimenticia que el pueblo tanto requiere para el próximo año, concluyó el Viceministro de Agricultura.

# Muere comandante y preso ayudante

Un comandante terrorista identificado como René Flores, del PRTC, murió abatido a balazos durante enfrentamiento contra efectivos del Destacamento Militar de Cojutepeque, al mando del coronel Oscar Armando Carranza.

El ayudante del citado comandante, identificado como Antonio Ayala Cruz, fue capturado por la tropa del citado Destacamento Militar, y trasladado al cuartel central.

Los efectivos militares decomisaron las armas del jefe terrorista y también las del capturado, a quien le decomisaron un transmisor marca Yaesu ST-2080,

ochobaterías para lámparas, documentos estratégicos, uniformes, etc.

El extremista capturado, ha aportando importante información sobre movimientos de los grupos terroristas del FMLN-FDR y sus futuros movimientos.

Todo lo dicho por el extremista capturado, está siendo minuciosamente investigado, con el propósito de establecer si dice la verdad, o si trata de sorprender a sus captores.

Éste ha sido otro golpe a los grupos terroristas que provenientes de Cabañas, San Vicente y otros lugares, llegan al departamento de Cuscatlán.



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

LIBRE EMPRESA. Dentro del campo productivo del país, conformado por la libre empresa, juega un papel importante la mujer. Así es como en la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Administración de Empresas, se juramenta la

nueva Directiva de la Sociedad de Señoras de Administradores de Empresas. De izquierda a derecha, Sras.: Lorena de Montalvo, Presidenta saliente; Irma de Díaz, Armida de López, Elba de Meléndez y Ana Alicia de Hernández, Presidenta 86/87.